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令和元年度「地域のつどい」提言・要望事項 

    （開催：令和元年 6 月 11 日～29 日） 

 

  

 

 

1.  環境・ごみ             4 件 

2. 防災             ４件 

3. 私有地            ２件 

4. 道路             4 件 

 5. 交通               10 件 

6. 高齢者・子育て       １件 

7.  保土ケ谷駅周辺の開発   4 件 

 

 

    合   計       29 件 
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令和元年度「地域のつどい」提言・要望事項 

 

１．環境・ごみ 

（１）ごみの重量で 1/3 は生ごみ。自宅でコンポストを使って処理すれば 1/3 は減るので、 

補助金を出して普及させてはどうか。    （6/29 西谷地区センター 上新地区） 

 

（２）ごみを減らす方法を具体的に考えるべき。例えば、ペットボトルを有料化にするとかデ 

   ポジット化（保証金制）にすることにより、ごみの減量、散乱防止につながる。 

          （6/29 西谷地区センター 宮田町） 

 

（３）家庭ごみと事業系ごみの分別ルールが異なるようだがなぜか、統一しないのか？ごみ収

集の有料化と戸別収集を実施して欲しい。 

（6/22 区役所 301・302 宮田町） 

 

（４）プラスチックごみについて、汚れと再生処理の関係を示して欲しい。（再処理可能限界の 

明示）                    （6/29 西谷地区センター 新井町） 

 

2．防災 

（１）防災拠点の常盤台小には貯水槽がないので、近くの公園の給水栓まで取りに行かなけれ 

   ばならない。水が一番心配で陸の孤島になりかねない。防災拠点に貯水槽、給水栓を作 

って欲しい。              （6/22 区役所３０１・３０２ 常盤台） 

 

（２）５月に避難勧告の５段階の警戒レベルが示された。同じく５月に高潮浸水想定区域も出 

た。和田１丁目、帷子川側沿いはほとんどが高潮想定区域となっている。先日の老人会 

で、大雨で帷子川があふれそうになったら、どこへ避難したらよいのか質問された。町 

内会館は帷子川沿いの新道の下なので、先日の雨では玄関口まで水が来た。勧告が出た 

ら防災拠点で区職員により開設されるが、レベル３だと開設されない。避難できるよう 

避難場所の対応を町会がするのか、行政が何をするのか知りたい。 

（6/22 区役所３０１・３０２ 和田・釜台） 

 

（３）我々の住む町には防災無線が無いのか。無ければなぜ無いのか。いざとなったときに、 

安全に避難するのもままならないときに情報をいち早く知るためにあった方がよいので 

は。ＩＴが普及しているもののそれも使えないときに、皆をどう安全に避難誘導させる 

のか。             （6/22 区役所３０１・３０２ 中央連合・峰 2） 

 

（４）30 年程前に天王町駅を中心に大きな水害が発生した。帷子川は二級河川として対策強 

   化が図られたが、今井川は同じ二級河川ではあるが 30 年以上前の護岸工事から対策が 

進んでなく危険な状況になっている。毎年天王町の合流地点を中心に災害対策強化が図 

られてはいるが、今井川は保土ケ谷土木事務所が定期的に巡回管理をしているが、区か 

らは予算がなく具体的な対策はないとの話である。近年西日本や関東北部では想定を超 

える規模の大水害が発生している。護岸にクラック箇所が散見され、弱くなったところ 

から水害が起これば、西久保町・岩間町周辺は大半の世帯への水害が想定される。今井 
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川上流・中流域の対策は十分認識している。費用の問題で対策が今すぐ実施できないの 

であれば、河川の現在の実情と今後の補修・改修計画を至急立案し公開開示して頂きた 

い。               （6/15 イコットハウス 西久保町東部自治会） 

     

 

3．私有地 

（１）仏向西●番地●号、住宅と山に囲まれた階段に、手すりの設置をお願いしたい。  

            （6/11 坂本小学校 星が丘自治会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）上菅田町●-●付近の道路上にあるマンホールがいたんでいるため土木事務所に要望 

を提出したところ、「私道」であるため土木では手がつけられないとのこと。この道路は 

セットバックしてようやく車が通行できるようになった。セットバックを行い協力して 

いるのに車が通ることでマンホールのフタがこわれても私道扱いで直してもらえないの 

では大変困る。セットバックしたため車が多く通行し道路がいたみこわれてしまったの 

なら、公道と同様に補修をすみやかに行って欲しい。 

階段に手すりを 

今井川護岸の状況 
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（6/29 西谷地区センター 山崎台自治会） 

    

4．道路 

（１）坂本小に行く途中の横断歩道、カーブで見通しが悪く過去に事故多発している。環２方 

面からの車は下りになる。スピードが出ないように路面に凹凸をつけたらいかがか。   

    （6/11 坂本小学校 星ヶ丘自治会） 

 

（２）横断歩道付近に電柱があることで、子ども達は道路側にはみ出して通行する場合も多 

く、これが車と接触する原因となる。事故にならないまでも接触事例あり、当該電柱の 

撤去または安全な場所への移動をお願いする。 

（6/11 坂本小学校 仏向西・星の丘ビューシティ自治会） 

 
 

（３）①16 号線を渡ろうとすると、西谷駅前の歩道橋を渡るしかない。高齢者には歩道橋の 

    上り下りはつらいので横断歩道にして欲しい。 

（6/29 西谷地区センター 千丸台団地自治会） 

②西谷駅前の歩道橋を早急に横断歩道に替える必要がある。信号がない所を歩いて渡っ 

 ている人も見受けられ事故が心配だ。近くの信号の移設も含めて考えて欲しい。  

     （6/29 西谷地区センター 新井町自治会） 

③西谷駅前の歩道橋はとても不便だ。階段はくずれている場所もあり手すりもボロボ 

ロ。毎日大勢の方が利用している。新しくする事と横断歩道を設置。歩道橋の両端に 

エレベーターをつけることも出来るのでは、歩行困難者への配慮がかけている。整備 

して欲しい。          （6/29 西谷地区センター 千丸台団地自治会） 

仏向西 31 の横断歩道付近 

通行を妨害する電柱 

セットバック私道のマンホール補修 



５ 
 

 

④西谷駅前に横断歩道の設置を大至急実現して欲しい。 

（6/29 西谷地区センター 新井町自治会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（４）常盤台では危険なバス停に指定された箇所が２ヶ所ある。釜台第一バス停と西釜台バス 

停だが、いずれも横断歩道にバスが停車し乗降する。注意書きを掲示しているがあまり 

守っている人はいない。特に西釜台は坂とカーブで見通しがあまり良くない。早期の対 

処をお願いしたい。        （6/22 区役所 301・302 常盤台北部自治会） 

      
 

5．交通 

（１）坂本小へ通学する児童の安全を確保するため朝の通学・通勤時間を中心に星ヶ丘自治会

内のメイン道路への環２や水道道からの侵入を制限できないか。朝の通学時間は上下の

交通量が非常に多く制限速度 30Km にもかかわらず 40～50Km で走行している車が

多い。横断歩道に人が待っていても止まらない車が多いので大変危険だ。交通規制のお

願いをしたい。（特定時間内の侵入制限）    （6/11 坂本小学校 星ヶ丘自治会） 

 

（２）一方通行路の侵入車両を防いで欲しい。（水道道、東川島町 10-3） 

（6/29 西谷地区センター 川島） 

 

（３）①水道道に沿って和田町商店街に行く所の歩道が非常に狭く、自転車がバンバン通り抜 

けて、それも逆走で危ないと思うことが多々あるのでさらなる啓発活動をして欲し 

い。                   （6/11 坂本小学校 川島第２町内会） 

西谷駅前歩道橋 

西釜台バス停 
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②自転車は軽車両なので安全教育をしっかりと行って欲しい。歩道を歩いていると、前 

 からも後ろからも通行してくるのでとても危険だ。 

（6/22 区役所 301・302 釜台町自治会） 

 

（４）蔵王神社前、上星川駅に行く途中の歩行者用信号が短く高齢者が渡りきれない。少し長 

   くするかスクランブルに出来ないか。      （6/11 坂本小学校 星ヶ丘自治会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（５）①せせらぎの道の横断歩道（２ヶ所）は、10 数年前からスクールゾーン対策協議会で

も毎年問題になっている場所だが、この問題が、自分の息子の頃から孫まで続いてい

ることは残念なことだ。信号をつけるか横断歩道を１ヶ所にして欲しい。              

   （6/11 坂本小学校 第二町内会） 

②せせらぎの道の道路の一番危険なカーブの所に横断歩道が２ヶ所ある。横断歩道を移 

設し１ヶ所にして欲しい。           （6/11 坂本小学校 坂本町内会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（６）仏向西地区から坂本小学校に通う小学生の通学路が、朝の登校時の交通量が非常に多 

く、スピードを上げている車も多い。通学時、民生委員や見守りの方が、子ども達の安 

全確保のための誘導をしているがスピードを下げない車もあり、誘導員にとっても子供 

にとっても危険だ。安全対策として信号機を設置して欲しい。（仏向西 31 の横断歩道） 

蔵王神社前交差点 

カーブの横断歩道 
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（6/11 坂本小学校 仏向西・星の丘ビューシティ自治会） 

 

（７）ハングリータイガーとクリエイトの間の横断は、カーブの為見通しが悪くスピードも出 

ていて大変危険だ。信号機を設置して欲しい。  （6/11 坂本小学校 睦ヶ丘自治会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（８）16 号線の裏道（ロイヤルホストの裏）だが、一方通行を逆走する車が多く困ってい 

る。駐車場に入る為逆走する車も多く取締りをお願いしたい。 

（6/22 区役所 301・302 天王町町内会） 

 

（９）毎朝桜台小学校西門周辺５ヶ所で見守りを行っているが、数年前に比べ警察や交通安全 

協会の巡回指導が少なくなっている。周辺はスクールゾーンで、指定時間通行制限であ 

るが、無視し通行している車両が多く危険である。学園通りについても通行制限を守ら 

ない車両が多い。重点的に警察や安全協会の抑止対策をお願いしたい。 

（6/15 イコットハウス 保土ケ谷東部地区 桜ヶ丘自治会） 

 

（10）国道一号線岩崎ガードへは「7 時～９時」進入禁止となっている。ここは岩崎小学校ス 

クールゾーンで、平日の規制は理解できるが学校の休日である土日も規制されている。 

国道から保土ケ谷駅西口に行くのには非常に不便で、保土ケ谷町の踏切を渡らなければ 

ならない。この開かずの踏切を高架か地下道にすることができないのであれば、せめて 

「土・日」の規制を解除して欲しい。  

 （6/21 イコットハウス 保土ケ谷地区 狩場町東部自治会） 

仏向西 31 の横断歩道 

ハングリータイガー付近のカーブ 
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６．高齢者・子育て 

（１）①高齢者が、買い物や散歩などで外出することは、健康な老後を過ごすために欠かせな 

い。一方高齢者は若い者に比べ、長時間休まず歩くのは辛く適宜休憩する場所が欲し 

い。300m 間隔程度で歩道や空地等の条件が整う場所、バス停、横断歩道近くに休憩 

用のベンチを設置して欲しい。 

（6/11 坂本小学校 仏向西・星の丘ビューシティ自治会） 

 

   ②公園、子どもの遊び場、駅周辺に時計、ベンチが欲しい。乳児連れのお母さん、おじ 

いちゃん、おばあちゃんなど、町の中に休憩がとれる所があると助かる。小学校にあ 

がったばかりのお子さんが一人で遊びに出かけるとき、公園や街角に時計があるとあ 

りがたい。                  （6/11 坂本小学校 坂本町内会） 

 

７. 保土ケ谷駅周辺の開発 

○県税事務所跡地関係 

（１）保土ケ谷駅東口旧県税事務所跡地に「地域ケアプラザ」ができるのであれば、行政セン 

   ターを設置して欲しい。区役所まではアクセスが悪く、バスなど交通機関を乗り継がな 

ければならない。       （6/21 イコットハウス 中地区 保土ケ谷町自治会） 

 

（２）県税事務所跡地に「地域ケアプラザ」が建設予定だが、この際総合的開発として、東口 

バスロータリーに一般車進入のゾーンを設け、屋根（アーケード）を付け「地域ケアプ 

ラザ」までバリアフリーにして利便性を確保すべきである。 

（6/21 イコットハウス 保土ケ谷地区 狩場町東部自治会） 

   （6/21 イコットハウス 中地区 元町自治会） 

   

（３）県税事務所跡地付近の公衆トイレは古いので、周辺地域も含めて設置を考えて欲しい。  

   （6/21 イコットハウス 南部地区 駅前ハイツ自治会） 

 

 

 

 

県税事務所跡地 
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○保土ケ谷宿関係 

（４）宿場としてのテーマ施設を建設して欲しい。保土ケ谷の魅力は宿場である、保土ケ谷駅 

周辺の活性化には歴史とまちづくりが肝要、「保土ケ谷宿交流館」的な施設を造り、その 

交流館は広い視野に立ち、道の駅的な地産名産のマルシェ、テーマパーク等を併設した 

地域の人、旅人等誰でも集まれる施設にして欲しい。 

（6/21 イコットハウス 東部地区 霞台西部自治会） 

（6/21 イコットハウス 南部地区 岩井町自治会）  
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